



Bolaños de Calatrava



La presidenta del Partido Popular de Castilla La Mancha, M^a Dolores Cospedal: “Necesitamos un gobierno que dé tranquilidad, confianza y esperanzas en el futuro”

Antes de participar en los actos conmemorativos del 50 aniversario de la Coronación Canónica de la Santísima Virgen del Monte, acompañada por miembros de la candidatura provincial, Cospedal ha lanzado “un mensaje de confianza en el futuro de España porque, igual que hemos conseguido en estos últimos cuatro años, que han sido muy duros, entre todos los españoles salir de la crisis y crear más de medio millón de empleos por año, lo vamos a seguir haciendo y vamos a trabajar por todos los españoles”. “Es muy importante que durante estos días que nos quedan para la próxima cita electoral nos demos cuenta de que lo importante es hablar de España y de lo que les interesa a los españoles: hablar de cómo encontrar un empleo y que ese empleo sea de la mejor calidad; hablar de cómo se tienen que garantizar la sanidad pública, la educación y las pensiones de nuestros mayores; hablar de la unidad de nuestro país y del futuro de España. Yo creo que eso es lo que de verdad les interesa a los españoles”.



M^a Dolores Cospedal, Miguel Angel Valverde, Rosa Romero, Carlos Cotillas y Angel Rubio (Presidente de la Cofradía)

Por otro lado, ha destacado la importancia de reivindicar nuestra historia y nuestras tradiciones. Ha felicitado a todos los vecinos del municipio en un día tan importante, señalando que este tipo de celebraciones tiene una impronta muy especial y forma parte de nuestra historia. Por ello, ha querido acompañar a tantos vecinos en la vivencia de un sentimiento no solo desde el punto de vista religioso, sino también desde el punto de vista cultural e histórico.



El presidente provincial y candidato al Senado, Carlos Cotillas: “Los agricultores de la región son los grandes perjudicados del pacto Page-Podemos”

Reunión del Comité de Campaña

Cotillas ha lamentado que aún haya 5.000 agricultores y ganaderos de la región que no han cobrado las ayudas de la Política Agraria Común, que no se hayan sacado las convocatorias para la incorporación de jóvenes al sector agrario ni las de regadíos ni planes de mejora; además, ha criticado que se estén endureciendo drásticamente las condiciones medioambientales, como hemos visto con autorizaciones de plantación de viñedo en las zona ZEPA; y que se hayan rebajado las ayudas de la agricultura ecológica hasta el 70% respecto al presupuesto anterior del PP. Frente a esto, ha puesto en valor que el Gobierno de Mariano Rajoy haya aprobado la rebaja fiscal para los agricultores y ganaderos a través de los módulos del IRPF, lo que supone una gran noticia para el sector.



Cotillas, Romero y Lucas-Torres con el Comité de Campaña

En otro orden de asuntos, Cotillas ha apuntado que, durante la campaña, “seremos austeros en el gasto y generosos en trabajo, entrega y cercanía, como lo hemos hecho siempre”. Para el PP, “es fundamental” hacer llegar nuestro mensaje y nuestras propuestas a los vecinos y a eso nos vamos a dedicar en una campaña que “afrontamos en positivo” y en la que huiremos de los descalificativos y la crispación. Ha explicado que la campaña en Ciudad Real se centrará en señalar los hechos que avalan la buena gestión realizada y en explicar qué es lo que vamos a hacer para luchar por el empleo, por la educación, por la sanidad, por la libertad de todos los españoles y por la unidad de España. “El Partido Popular es el único partido moderado, responsable y capaz de afrontar los retos con éxito”. Por eso, ha indicado que “salimos a ganar las elecciones, a mejorar aún más nuestros resultados y a conseguir los tres diputados y los tres senadores”. “Frente al extremismo radical solo cabe la moderación, y frente a las ocurrencias y a los saltos al vacío solo caben la sensatez y la responsabilidad, los valores que representa el PP”.

Ciudad Real



El vicesecretario de Comunicación, Pablo Casado: “Si no queremos que en España gobierne la extrema izquierda populista la mejor opción es votar al PP”

Visita Ciudad Real para la presentación de la candidatura

Casado ha destacado que el Partido Popular “tiene un equipo ganador, que lo fue en las elecciones municipales en la capital y en Castilla-La Mancha, sin embargo, los pactos de perdedores lo evitaron”. Para que eso no pase y no se repita en España, “apelamos a un voto responsable y al voto útil” especialmente aquí, en Ciudad Real, donde las formaciones nuevas “no han conseguido capitalizar sus votos en escaños”. “El PP defiende más empleo, mejores pensiones, impuestos más bajos, educación de calidad y más seguridad en las calles”. “Aquí, en Castilla-La Mancha, el Gobierno de los socialistas y los populistas recorta a la educación concertada, no permite la libertad de elección de personal sanitario y sube los impuestos poniendo palos en las ruedas a aquellos que quieren emprender”.



Casado con los candidatos al Congreso y Senado

Por su parte, la candidata número uno al Congreso, Rosa Romero, ha destacado que el PP quiere pactar con los ciudadanos de cara a la “importantísima” cita del próximo 26 de junio. Además, y tras recordar que solo el PP es capaz de poner en marcha las iniciativas que han demostrado que pueden crear empleo, ha apuntado que aquí en Ciudad Real se conocen muy bien las políticas del PP y son “nuestro mejor aval” de cara a las elecciones. El presidente provincial y candidato al Senado, Carlos Cotillas, ha asegurado que el PP tiene un “equipo cercano, que conoce las dificultades de nuestros vecinos y las oportunidades que tiene esta tierra”. “El PP es un partido ganador porque ofrece estabilidad, moderación, empleo y garantiza la calidad de vida que hemos conseguido”.

Ciudad Real



La candidata número uno al Congreso, Rosa Romero; y el presidente provincial y candidato Senado, Carlos Cotillas, asisten, junto a otros miembros de las candidaturas del PP y al Grupo Municipal Popular, a la toma de posesión del obispo de Ciudad Real, Gerardo Melgar



Romero y Cotillas en la Catedral de Ciudad Real